



SOUTIEN au SPIP 33

SPIP65

La légitime émotion suscitée par le dramatique féminicide qui s'est déroulé à Mérignac la semaine passée, ne peut légitimer la mise en cause des personnels des SPIP.

Ces professionnels sont particulièrement investis dans la prise en charge des personnes qui leurs sont confiées et poursuivent leurs missions dans un contexte difficile .

La CGT SPIP 65 apporte tout son soutien au collègues du SPIP33 et attend toujours que l'administration pénitentiaire et le Garde des Sceaux s'expriment- et ne laissent pas les médias salir une profession essentielle à la prévention de la récidive.

TARBES LE 12/05/2021